



## Réunion du centre de coordination pour le développement des sciences théologiques



Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a présidé une réunion des membres du Centre de coordination pour le développement des sciences théologiques dans l'Église orthodoxe russe.

Le 8 décembre 2014, au Département des relations ecclésiastiques extérieures, le collège du Centre de coordination pour le développement des sciences théologiques dans l'Église orthodoxe russe s'est réuni. La réunion était présidée par le directeur du Centre de coordination, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, président de la Commission synodale biblique et théologique, recteur de l'Institut des Hautes Études Saints-Cyrille-et-Méthode.

Le métropolite Hilarion a présenté le bilan des travaux du centre de coordination pour l'année écoulée. Les membres du collège ont discuté des étapes à définir pour réaliser les tâches confiées au Centre par la hiérarchie. Différentes propositions ont été rédigées pour développer les sciences théologiques

dans l'Église orthodoxe russe.

Prenaient part à cette réunion :

- L'archevêque Eugène de Vereia, président du Comité pédagogique de l'Église orthodoxe russe, recteur de l'Académie de théologie de Moscou ;
- L'archiprêtre Vladimir Vorobiov, recteur de l'université Saint-Tikhon ;
- L'higoumène Pierre (Eremiev), recteur de l'Université orthodoxe russe ;
- L'archiprêtre Dimitri Yourevitch, vice-recteur de l'académie de théologie de Minsk, représentant l'archevêque Gourias de Novogroudki et de Lida.
- L. Kravets, directeur du centre de recherche ecclésiastique « Encyclopédie orthodoxe » ;
- L'archiprêtre Vladimir Chmaly, vice-recteur de l'Institut des Hautes Études, secrétaire de la Commission synodale biblique et théologique.

La création du Centre de coordination a été décidée lors de la séance du Saint Synode des 25-26 décembre 2013 (procès-verbal 156) conformément à la demande du Conseil épiscopal de 2013.

Il est chargé de coordonner les efforts des établissements scientifiques et des établissements d'enseignement de l'Église russe, de définir les orientations les plus importantes de la recherche dans le domaine de la théologie, l'élaboration d'un plan commun à toute l'église en recherche théologique, d'élaborer des normes permettant d'évaluer la qualité et la valeur de l'activité scientifique menée dans les différents établissements et organismes du Patriarcat de Moscou, d'élaborer des programmes de bourses.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/50842/>